

Trois Belges au départ de la Transat Jacques Vabre

Voile Denis Van Weynbergh et Gilles Buekenhout forment un duo en classe Imoca.

Dans la meute des 190 marins (95 duos) répartis en quatre classes qui s'élanceront ce dimanche, à 13h05, du Havre, direction la Martinique pour les trente ans de la Transat Jacques Vabre, la voile belge sera représentée par trois skippers, dont un duo en Imoca avec Denis Van Weynbergh et Gilles Buekenhout à bord du D'Ieteren Group. Le Bruxellois Renaud Dehareng sera le co-skipper de Marc Lapesqueux sur Curium Life Forward en Class40. Pour sa 16^e édition, la plus longue des transats, devrait être l'objet d'une empoignade lors de l'apothéose à Fort-de-France après la traversée de l'Atlantique. Trente ans, c'est sans doute, pour la Transat Jacques Vabre Normandie Le Havre, le plus bel âge de la vie. Un anniversaire qui sonne comme celui de la maturité.



Gilles Buekenhout et Denis Van Weynbergh forment un duo 100% belge.

Mais, à moins d'une semaine du départ, Denis Van Weynbergh a dû acter le départ de son co-skipper français pour raisons personnelles. Mais impossible n'est pas... belge. Notre compatriote Gilles Buekenhout a répondu à l'appel du skipper

brabançon. "Alors que notre monocoque sortait de deux courses idéales (la Rolex Fasnet Cherbourg et le Défi Azimut) en guise de préparation, on s'apprêtait à vivre des jours paisibles avant le départ. Par la force de la situation, c'est devenu une course con-

tre la montre. Gilles n'a pas hésité longtemps avant de répondre présent, mais nous avons dû, samedi dernier, partir dans la nuit pour un parcours de qualification (NdlR: nécessaire pour acter la participation imprévue de Gilles Buekenhout) afin de valider le trio skipper/bateau. Revenu à bon... port mardi, il n'y avait plus que quelques démarches administratives pour que la dernière histoire... belge soit bouclée. Nous avons mis à profit ces quelques heures en mer pour que Gilles puisse prendre tous ses repères à bord d'un Imoca..."

Une préparation loin d'être confortable, mais ayant l'avantage de présenter – c'est une première – un duo 100% belge au départ de l'une des transats les plus prestigieuses! Ce dimanche, dans l'ordre, partiront d'abord les Ultim (5), suivis des Ocean Fifty (6), puis des Imoca (40) et, enfin, des Class40 (44). Quatre départs pour quatre fois plus de plaisir et permettre une arrivée groupée en Martinique, quatre parcours ont été établis, selon chaque classe de bateaux, comme en 2021.

Thierry Weber

